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В Мегионе обновили Доску почета
ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ
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Чествуем лучших!
ВО ДВОРЦЕ искусств прошла це�

ремония чествования жителей города,
приуроченная к празднованию Дня го�
рода. Исполняющий обязанности главы
Мегиона Игорь Алчинов обратился ко
всем присутствующим со словами по�
здравлений:

� День города � это, прежде всего,
праздник в честь его жителей, которые
строили наш Мегион, здесь живут, ра�
ботают, воспитывают детей. Выражаю
слова признательности и благодарнос�
ти всем, кто своим трудом вносит вклад
в развитие города. Желаю счастья, здо�
ровья, мира и благополучия каждому
дому и каждой мегионской семье! С
Днём города!

В продолжение праздничной цере�
монии Игорь Геннадьевич отметил по�
чётными грамотами, благодарственны�
ми письмами и дипломами людей, чей
труд делает город и жизнь в нем ком�
фортной.

Всего за добросовестный и плодо�
творный труд, заслуги и достижения в
различных сферах деятельности в честь
дня рождения Мегиона отмечены 69
жителей нашего города.

Управление общественных связей
администрации Мегиона

 ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2ÑÒÐ.2

В МЕГИОНЕ состоялась торжественная церемония открытия
обновлённой Доски почёта в рамках празднования 43�ой годов�
щины со дня образования города. Чести быть занесёнными на
неё в этом году удостоены 12 человек, имеющие награды и зас�
луженный авторитет в своих коллективах, в городе и округе.

Это представители нефтяной и газовой промышленности,
образования, культуры и спорта, жилищно�коммунальных услуг,
топливно�энергетического комплекса, полиции, пожарной служ�
бы и учреждения гражданско�патриотического воспитания.

Среди них: Кульбагира Кисметовна Жимухова, заместитель
главного бухгалтера ООО "Мегионтрубопроводмонтаж", Артур
Иванович Ильиных, мастер цеха эксплуатации и ремонта инже�
нерных сетей МУП "Тепловодоканал", Валентина Владимиров�
на Заломаева, заведующая хозяйством МАУ "Дворец искусств",
Евгений Валерьевич Кузнецов, начальник смены сектора обес�
печения добычи центра координации операций ПАО "Слав�
нефть�Мегионнефтегаз", Евгения Викторовна Мулявина, тре�
нер МАУ "Спортивная школа "Вымпел", Владимир Анатольевич

Матушкин, оператор по добыче нефти и газа 6 разряда цеха по
добыче нефти и газа № 3 ПАО "Славнефть�Мегионнефтегаз",
Наталья Анатольевна Слизкова, ведущий специалист по кадрам
АО "Югорская территориальная энергетическая компания � Лан�
гепас", Владимир Николаевич Чувинов, старший мастер района
электрических сетей № 1 АО "Югорская территориальная энер�
гетическая компания � Лангепас", Михаил Николаевич Байгулов,
старший лейтенант полиции, старший инспектор дорожно�пат�
рульной службы ГИБДД ОМВД России по городу Мегиону, Ната�
лия Геннадиевна Кабанова, учитель истории и обществознания
МАОУ "Средняя общеобразовательная школа № 9", Александр
Петрович Ломачинский, директор МАУ "Центр гражданского и
патриотического воспитания имени Егора Ивановича Горбатова",
Анатолий Иванович Парвадов, старший инструктор по вождению
пожарной машины�водитель 76 ПСЧ 5 ПСО Главного управления
по Ханты�Мансийскому автономному округу � Югре.

Встреча с детьми
из Макеевки

 ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

ПОЛНОМОЧНЫЙ представитель
Президента России в Уральском феде�
ральном округе Владимир Якушев и гу�
бернатор Югры Наталья Комарова в
ходе рабочей поездки в Сургут встре�
тились с детьми из города Макеевка
Донецкой Народной Республики, нахо�
дящимися здесь на медико�социальной
реабилитации.

Напомним, в настоящее время в
Югре отдыхают 200 детей из Макеевки,
из них 100 � в Сургутском многопрофиль�
ном реабилитационном центре для ин�
валидов.

Как рассказала директор Центра Ася
Шокшина, это первый заезд, а в тече�
ние лета планируется принять ещё одну
группу юных макеевчан. По ее словам, в
2022 году в Центре тоже отдохнули 200
детей из Макеевки. В культурно�досу�
говой части программы организаторы
отдыха делают акцент на знакомстве с
традициями коренных народов Югры,
ханты и манси.

Дети поделились своими впечатле�
ниями о пребывании в Сургуте. Они уже
побывали в бассейне, в парке аттрак�
ционов, участвовали в квестах.

Узнав, что Екатерина Дорохова, ко�
торая во второй раз приехала в Югру,
увлекается космосом, Наталья Комаро�
ва подарила ей футболку с принтом пор�
трета первых космонавтов: Юрия Гага�
рина и Валентины Терешковой. "Эту
футболку я получила от Валентины Вла�
димировны, так что это подарок от пер�
вой женщины�космонавта", � уточнила
губернатор.
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В зоне внимания � ЖКХ
ГУБЕРНАТОР Югры Наталья Комарова

провела прямую линию с жителями регио�
на "Управдомы Югры". Участники встречи
обсудили реализацию национального про�
екта "Жилье и городская среда", работу
управляющих компаний, вопросы обеспе�
чения жильем, переселения из аварийного
жилья и создания благоприятной инфра�
структуры в новых микрорайонах, а также
оценили ход региональной программы ка�
питального ремонта, подготовку многоквар�
тирных домов к зиме, проверили исполне�
ние поручений, которые были сформиро�
ваны на основе обращений жителей.

"Тема актуальная. Обсуждаем её в та�
ком формате уже во второй раз. Вопросы,

связанные с работой жилищно�коммуналь�
ного комплекса, � в зоне нашего постоянно�
го внимания, они ежедневно присутствуют
на тепловой карте Центра управления ре�
гионом", � подчеркнула Наталья Комарова.

По словам губернатора, в Югре раз�
виваются новые формы получения объек�
тивных данных о деятельности управляю�
щих компаний. Речь идет о созданной в
автономном округе системе рейтинга, ко�
торый составляется каждые полгода.

Например, у организаций, занявших
высокие места в рейтинге по итогам второ�
го полугодия 2022 года, количество обслу�
живаемых домов увеличилось в среднем на
9,5%. У занявших последние места � сниже�

ние на 24,2%. Некоторые управляющие ком�
пании после проведенного в первом полу�
годии 2023 года перелицензирования ли�
шились лицензии. Наталья Комарова отме�
тила, что такие результаты говорят о прак�
тической пользе для потребителей.

“Результаты следующего рейтинга бу�
дут публиковаться с обнародованием бал�
лов, полученных по итогам оценки испол�
нительными органами автономного окру�
га, органами местного самоуправления муни�
ципальных образований, югорчанами и обще�
ственными советами", � добавила губернатор.

В ходе прямой линии были даны ответы на
наиболее частые вопросы. Авторы остальных
получат ответы от специалистов профильно�
го ведомства в социальных сетях.
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“Семейная ферма”: только
натуральное молоко
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Свидетельства о занесении на Доску почета мегионцам вручил
исполняющий обязанности главы города Игорь Алчинов.

� Всех, кто принимает участие в торжественном мероприятии,
хочу поблагодарить за вклад в развитие Мегиона: в экономику, куль�
туру, спорт, образование, здравоохранение, молодежную политику.
Примите слова благодарности и признательности за ваш труд, за
стремление участвовать в судьбе города! На вас равняется молодое
поколение мегионцев. Вами гордятся. Безусловно, одним из тех, кто
искренне любил Мегион, был Олег Александрович Дейнека. Он не
просто связал свою жизнь с Мегионом, а будучи главой города, при�
ложил максимум усилий для того, чтобы преобразить муниципали�
тет и сделать жизнь мегионцев более современной и комфортной.
Олег Александрович � народный мэр, и его имя обязательно должно
звучать сегодня в торжественной обстановке. В День города желаю
каждому из вас благополучия, счастья, радости, успехов в реализа�
ции добрых начинаний, � сказал Игорь Геннадьевич.

Среди награжденных мегионцев � тренер высшей категории
Евгения Мулявина. Уже тринадцать лет Евгения Викторовна зани�
мается со спортсменами отделения адаптивного спорта. Среди ее
воспитанников многократные победители и призеры Всероссийс�
кой Специальной Олимпиады по плаванию, бочче, легкой атлетике.

� Для меня было полной неожиданностью, когда узнала, что кол�
леги подали мои документы на присвоение этой награды. Спасибо
всем, кто оказал высокое доверие, � рассказывает Евгения Викто�
ровна. � А работать мне помогает любовь к детям. Для меня они
главный источник вдохновения и сил.

Поздравить заслуженных людей пришли и юные горожане. Твор�
ческий номер исполнили воспитанники детского сада "Умка". Юных
талантов не отпустили с пустыми руками � все малыши в честь праз�
днования Дня города получили подарки.

Управление общественных связей
администрации Мегиона

ÏÀÐÒÈÉÍÛÉ
ÄÅÑÀÍÒ

Реконструкция идёт полным ходом
Делегация "Партийного десанта" вновь посетила строя�

щийся Центр социального обслуживания населения. Органи�
заторами проекта являются депутаты Думы Мегиона от фрак�
ции "Единая Россия".

НАПОМНИМ, Центр социального обслуживания населения ре�
конструируется в рамках государственной программы Югры "Со�
циальное и демографическое развитие на 2021�2023 годы" и вклю�
чен в Карту развития Югры.

На сегодняшний день реализация проекта вышла на завершаю�
щий этап. Итоговая проверка должна пройти в конце августа. Что
касается сроков, то ввод в эксплуатацию планируется в четвёртом
квартале этого года.

Представители Команды Югры осмотрели помещения Центра �
основная часть внутренних работ уже закончена, стены покрашены,
уложено напольное покрытие. Особенно преобразился актовый зал:
здесь строителям осталось нанести последние штрихи. Облицован
бассейн с двумя чашами для оздоровительных процедур, сделана
отделка в просторных душевых.

Директор Мегионского комплексного центра социального обслу�
живания населения Олеся Вахидова отметила, что они давно мечта�
ли о комфортном и просторном актовом зале, ведь в нём будут про�
ходить мероприятия, направленные на социализацию людей. А это,
в свою очередь, одно из важнейших направлений реабилитации.
Олеся Анатольевна, как и многие мегионцы, с нетерпением ждёт
открытия Центра. Он будет современнее и комфортнее прежнего
помещения, здесь удобно перемещаться всем, включая маломо�
бильных граждан.

Представители Команды Югры осмотрели кабинеты для персо�
нала и реабилитации пациентов, в которых уже идет сборка и уста�
новка мебели.

� Радует, что у нас в городе скоро появится такой многофункци�
ональный комплекс. Надеюсь, что до конца года двери этого учреж�
дения откроются для людей всех возрастов. Здесь будет комфорт�
но всем � и детям, и людям пожилого возраста. С нетерпением ждем
открытия Центра, � сказала Татьяна Курушина, депутат Думы города,
представитель Команды Югры.

МарияМарияМарияМарияМария
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ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязанно�
сти главы города Игорь Алчинов
в рамках работы Муниципально�
го центра управления (МЦУ) по�
сетил крестьянско�фермерское
хозяйство "Семейная ферма".

Руководитель фермы Иван
Салямкин провел экскурсию по
территории хозяйства, показал
коровник, производственный
цех и магазин. В хозяйстве тру�
дятся 16 человек, большинство �
члены семьи. Молочным живот�
новодством на ферме стали за�
ниматься в 2012 году � купили
несколько высокоудойных поро�
дистых коров и открыли цех по
переработке молока.

� Всё началось в 2003 году,
когда моя мама, Нина Ивановна
Салямкина, начала выращивать
рассаду цветов в теплицах и озе�
ленять города � Радужный, Ме�
гион. Через несколько лет реши�
ли сменить направление семей�
ного бизнеса и заняться молоч�
ным животноводством. Общее
поголовье нашего стада сейчас
составляет 250 голов, в том чис�
ле 110 дойных коров. Конечно же,
без региональной меры господ�
держки мы не смогли бы разви�
ваться. Ежемесячно получаем
субсидию по программе разви�
тия агропромышленного комп�
лекса. В сутки производим бо�
лее полутора тонн молока, кото�
рое перерабатываем в различ�
ную молочную продукцию и по�
ставляем в магазины Мегиона и
Нижневартовска, � рассказал гла�
ва крестьянско�фермерского хо�
зяйства Иван Салямкин.

В молочном цехе строго со�
блюдаются все регламенты и
технологические процессы. Ни�
каких химических добавок и кон�
сервантов здесь не используют.
Продукция "Семейной фермы"
изготавливается только на осно�
ве натуральных ингредиентов.

� Каждый день перерабаты�
ваем от 1500 до 1700 литров мо�
лока. Мы его сепарируем, из од�
ной части изготавливаем творог,
масло, сливки и сметану, а из
другой � кисломолочные продук�
ты: ряженку, кефир, йогурты. У
нас 8 разных вкусов йогурта, ис�
пользуем для его производства
только натуральные фруктовые
наполнители и закваски. Начали
также производить твёрдый сыр
� сегодня как раз созрела пер�
вая партия. Скоро сможем пред�
ложить новую продукцию поку�
пателям, � прокомментировала
оператор молочного цеха Зоя
Кузьменко.

Исполняющий обязанности
главы города обсудил с главой
крестьянско�фермерского хо�
зяйства проблемы, с которыми
сталкивается "Семейная ферма"
в своей работе, особенности
производства и дальнейшие
планы.

� Эта ферма � пример того,
как в наших суровых климатичес�
ких условиях руководители хо�
зяйства, эффективно используя
государственную поддержку,
смогли создать достойный сель�
хозобъект. По количеству голов
крупного рогатого скота могут по�
соревноваться с фермерскими
хозяйствами на "большой зем�
ле". Самое главное � это то, что
наши жители обеспечены каче�
ственными молочными продукта�
ми местного производства. Я
тоже приобрел здесь в магазине
при ферме кефир, йогурт. С удо�
вольствием продегустируем се�
годня вместе с семьей, � сказал
Игорь Алчинов. Он пожелал главе
хозяйства процветания и ста�
бильной работы семейному биз�
несу.

Управление
общественных связей

администрации Мегиона
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В этот день с утра принимал
поздравления с днём рождения
Никита Ковалёв, которому испол�
нилось 11 лет. Владимир Якушев
и Наталья Комарова, поздрав�
ляя именинника, вручили ему
подарки: настольную игру и рюк�
зак с югорскими вложениями.

Отметим, в соответствии с зак�
лючённым правительством Югры
и администрацией города Маке�
евка Донецкой Народной Респуб�
лики в мае 2022 года соглашением
о сотрудничестве летом 2023 года
1000 детей из подшефного города

бесплатно оздоровятся в Красно�
дарском крае и  Югре.

В первую и вторую смены 600
детей отдохнули в оздоровитель�
ных учреждениях на Черноморс�
ком побережье в Джубге Туап�
синского района, в Анапе и Ге�
ленджике.

Третья и четвёртая смены
будут организованы в оздоро�
вительных учреждениях Югры
для 400 детей, половина из них
отдохнёт в Сургутском, Кондин�
ском и Советском районах: в
детском образовательном оздо�
ровительном лагере круглосу�
точного пребывания "Кар�Тохи.

Навыки будущего" Сургутского
района, муниципальном бюд�
жетном учреждении дополни�
тельного образования � оздоро�
вительно�образовательном (про�
фильном) центре "Юбилейный"
Кондинского района, в спортив�
но�оздоровительном лагере
"Окунёвские зори" на базе му�
ниципального автономного уч�
реждения физкультурно�оздо�
ровительного комплекса "Олимп"
Советского района.

Департамент
внутренней политики

Югры

В зоне внимания � ЖКХ
ÏÐßÌÀß ËÈÍÈß

�������������������
Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.

Запись трансляции прямого
эфира доступна в официальной
группе региона "Югра" в соци�
альной сети "ВКонтакте".

За весь период работы дан�
ного формата общения губерна�
тора с жителями Югры рассмот�
рено более 1850 вопросов, даны
937 поручений, большая часть из
которых исполнена в срок. В це�
лом, проведены 119 прямых те�
матических линий и онлайн�
встреч с жителями муниципаль�
ных образований (это более 242
часов в прямом эфире). Прямой
эфир на тему "Управдомы Югры"
стал 120�м по счёту.

По материалам
Департамента

внутренней политики
Югры
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Югорским врачам � тюменский опыт
ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ

В поддержку нашим бойцам

Пять принципов
Команды Югры

ÈÒÎÃÈ

Ординатуру в тюменских медучреждениях проходят 19 це�
левиков из Ханты�Мансийского автономного округа � Югры.

СОВСЕМ скоро 19 молодых
врачей придут в коллективы ме�
дицинских учреждений ХМАО�
Югры, чтобы оказывать помощь
землякам. В настоящее время
молодые люди по целевому на�
правлению проходят практику в
тюменских медучреждениях.

Доцент кафедры хирургичес�
ких болезней ТМУ, заведующий
операционным блоком ОКБ № 1
Евгений Янин отмечает, что фор�

мат целевой ординатуры пре�
дусматривает совместную рабо�
ту медуниверситета и ведущих
учреждений Тюменской области.
По его словам, молодые специа�
листы осваивают не только об�
щий подход к диагностике, лече�
нию пациентов, но и пользуются
уникальными методами техноло�
гий в их реализации.

Об успешно освоивших обу�
чение выпускниках, вернувшихся

на места, знают и в Югре, и в
вузе. Информация доводится
до заинтересованных структур
благодаря тесной работе и ак�
тивному взаимодействию.

Тюменский медицинский
университет систематически
проводит ярмарки специально�
стей для выпускников. В этом
году они прошли в режиме те�
лемоста с Ханты�Мансийским
автономным округом � Югрой и
Ямало�Ненецким автономным
округом. Кроме того, представи�
тели здравоохранения автоном�
ных округов приезжали, чтобы
лично встретиться со студента�
ми.

� В университетах Тюменс�
кой области детей из автоном�
ных округов учится практически
столько же, сколько и с юга. Бе�
зусловно, в Югре есть свои
очень сильные университеты, но
традиционно к нам в Тюмень
приезжают учиться ваши ребя�
та. И поэтому я без преувеличе�
ния могу сказать, что это наши
общие университеты и их раз�
витие важно для всех нас, �  под�
черкнул губернатор Тюменской
области Александр Моор.

По данным окружных
информационных агентств

НА ПЛОЩАДКЕ масштабного форума Команды Югры, прошед�
шего в Ханты�Мансийске, обсуждали промежуточные итоги реали�
зации программы "Карта развития", которая готовилась не в тиши
кабинетов, а на встречах с югорчанами. Говорили о важных проек�
тах, уже воплощённых и изменивших облик наших городов, районов
и посёлков к лучшему. Многое сделано, выполнили почти треть про�
ектов программного документа, но вызовов меньше не становится. И
оттого заострили внимание на принципах совместной работы по
дальнейшей реализации программы и повышению качества жизни
югорчан. Их озвучила заместитель председателя Думы округа Ната�
лья Западнова.

ЦЕЛЬ � НЕ ПРОЦЕСС, А РЕЗУЛЬТАТ
"Любая работа имеет значение, когда она направлена на дости�

жение результата. А это � реализованные проекты программы “Кар�
та развития” и тысячи выполненных наказов югорчан", � сказала
Наталья Западнова.

РАБОТАТЬ КОМАНДНО. ВМЕСТЕ.
Больших дел не совершить в одиночку, поэтому главное условие

успеха в выполнении программы ”Карта развития” � слаженная, спло�
ченная командная работа. "Мы объединили усилия всех уровней
власти � от муниципальной до федеральной, исполнительной и за�
конодательной, � пояснила Наталья Западнова. � Каждая проблема,
которую ставят люди перед конкретным депутатом или главой посе�
ления, считается проблемой всей Команды Югры, и решаем её все�
гда совместно".

ЖИТЕЛЬ � ГЛАВНЫЙ УЧАСТНИК ИЗМЕНЕНИЙ
Всю работу Команда Югры проводит, советуясь с жителями. Они

участвуют в обсуждении проектов ещё на стадии разработки, реша�
ют, какую территорию привести в порядок в первую очередь, конт�
ролируют стройки, ремонты, благоустройство на всех этапах. Яркий
пример взаимодействия жителей и власти � программа “Карта раз�
вития”. Она неслучайно называется народной, потому что родилась
из общения с людьми на местах. "Югорчане � наши помощники и
главная движущая сила преобразований", � сказала Наталья Запад�
нова.

ОТКРЫТОСТЬ И ПОНЯТНОСТЬ ДЕЙСТВИЙ
"Рассказывать о работе в СМИ, социальных сетях, встречаться с

югорчанами, объяснять логику принятых решений � важное правило
для нас, � подчеркнула Наталья Западнова. � Такой стиль управления
позволяет лучше чувствовать, что беспокоит жителей, и оперативно
реагировать на проблемы".

ЮГРА � ЛИДЕР
Основная цель Команды Югры � обеспечить высокий стандарт

жизни в округе. "И по многим показателям наш регион уже несколько
лет устойчиво входит в число лидеров социально�экономического
развития. Мы будем добиваться лидерства в главном � в качестве
жизни людей", � резюмировала Наталья Западнова.

� Работа Команды Югры � это работа на результат. Пожелания и
замечания жителей не должны остаться незамеченными. Именно
поэтому представители Команды Югры в постоянном режиме конт�
ролируют, как идет работа по строительству, реконструкции и капи�
тальному ремонту объектов, благоустройству территорий. Ведь глав�
ная наша задача � обеспечить комфортные условия проживания для
всех жителей, � отметил исполняющий обязанности главы Мегиона
Игорь Алчинов.

Цель Команды Югры � добиваться
лидерства в качестве жизни людей

ГУМАНИТАРНУЮ помощь со�
бирали всем городом � неравно�
душные жители Мегиона всегда
откликаются на призыв помочь
жителям Донбасса, пострадав�
шим от военных действий, и на�
шим солдатам. Депутаты Тюмен�
ской областной и городской Дум,
предприниматели, представите�
ли учреждений, организаций и
предприятий города, жители
приносили помощь в Ресурсный
центр поддержки гражданских
инициатив, где разместился
центр сбора, по адресу: улица
Строителей, 11/4 и непосред�
ственно к месту сбора помощи, а
также перечисляли деньги на
специальный счет.

Один из координаторов про�
екта по сбору помощи для воен�
нослужащих СВО Александр Фе�
дяев уже не в первый раз прини�
мает личное участие в доставке
гуманитарного груза до наших
бойцов. Вместе с гуманитарной
помощью он отправляется в Лу�
ганск и развозит её по передо�
вым и госпиталям. Возвращаясь
в Мегион, он привозит от наших
ребят письма и видеообращения
для горожан.

� Победа куётся не только на
фронте, но и в тылу. Ваша под�
держка приближает нас к побе�
де. Враг будет разбит, победа
будет за нами! � сказал в видео�
послании к мегионцам командир
батальона "Югра".

� Хочу поблагодарить всех,
кто принимает активное участие
в сборе гуманитарной помощи
для военнослужащих и оказыва�
ет нам всяческую поддержку.
Это исполняющий обязанности
главы Мегиона Игорь Алчинов,
сотрудники администрации го�
рода, учреждений, предприятий
и организаций, депутаты, пред�
приниматели, жители. Один из

Два автомобиля "УАЗ" и "Шевроле�Нива" с грузом гумани�
тарной помощи из Мегиона отправились в зону специальной
военной операции.

автомобилей, который планиро�
валось отправить в мае, отре�
монтировали, он отправляется
на передовую, второй предос�
тавлен депутатом Тюменской
областной Думы Анатолием Че�
пайкиным, "Нива" � генераль�
ным директором предприятия
"Сервис�центр" Вячеславом
Пантя. Всегда откликаются на
наши просьбы Олег Исаев (ма�
газин "Ладья"), Андрей Базунов
("Сервисная компания "МТУ"),
Василий Манько (ООО "Элект�
рон"), Владимир Кулаженков
(ООО "Управдом"), Лечи Арса�
ев (ООО "Северстрой"), Вале�
рий Ольнев (ООО "Альтернати�
ва"), Сергей Кольчурин (СТО
"Профи�Т"), Геннадий Комаров
("Буровая строительная компа�
ния"), Андрей Кожеватов (ООО
"Технолайн"), Виталий Кирияк
(магазин автозапчастей), обще�
ственные организации "Украи�
на" и "Молдова", � отметил
Александр Курушин, замести�
тель председателя Думы, один

из координаторов проекта по
сбору помощи для военнослу�
жащих СВО.

Напомним, что сбор гума�
нитарной помощи продолжает�
ся. Кроме того, организации,
предприниматели и жители
города могут пожертвовать
внедорожные автомобили в
исправном состоянии либо не�
исправные, но подлежащие
ремонту внедорожники отече�
ственного производства, для
восстановления их и отправки
в зону СВО. Принимается и от�
служившая свое техника, кото�
рая может пойти на запчасти
для ремонта. Также приветству�
ется перечисление денежных
средств на счет автономной не�
коммерческой организации
"Центр обеспечения безопас�
ности и содействия укрепле�
нию межнационального согла�
сия "Многонациональный Ме�
гион" � они будут использова�
ны в том числе и для приобре�
тения запасных частей.

Управление
общественных связей

администрации Мегиона

Все, кого заинтересовала эта информация, могут обращаться по следующим
телефонам: Александр Степанович Курушин � 89044561188; Александр Петро�
вич Федяев � 89527227990, Сергей Михайлович Сапичев � 89526948485.
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Открытый диалог
Поддержку участников специальной военной операции продолжают усиливать в Югре. Наиболее актуальные

вопросы в этой сфере обсудили в Ханты�Мансийском отделении фонда "Защитники Отечества" во время
прошедшей встречи губернатора округа Натальи Комаровой с семьями военнослужащих,

участников СВО, ветеранами боевых действий.

Алексей НЕЙМАН          Центр социальных медиа Югры

НОВЫЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ
� Правительство автономно�

го округа работает над задача�
ми, поставленными президен�
том России в отношении необ�
ходимости сопровождения уча�
стников специальной военной
операции, ветеранов боевых
действий, членов их семей. Так,
правительство разработало за�
конодательную инициативу, ко�
торую депутаты рассмотрели и
поддержали, а я ее подписала.
Она касается категорий граж�
дан, которые вправе рассчиты�
вать на однократное получение
бесплатного земельного участ�
ка для строительства индиви�
дуального жилья. Включены
участники специальной воен�
ной операции и члены их се�
мей, � рассказала Наталья Вла�
димировна.

Глава региона также сооб�
щила о планах по предоставле�
нию участникам СВО, получив�
шим инвалидность вследствие
военной травмы, специальных
автомобилей. Такой транспорт
будет включен в перечень тех�
нических средств реабилита�
ции, приобретение которых
финансируется из средств ок�
ружного бюджета.

� Мы посчитали, что такая
возможность у нас есть и это
решение будет целесообраз�
ным, � добавила она.

Губернатор отметила, что
постоянно находится на связи с
родными участников специаль�
ной военной операции, которые
обращаются к ней с различны�
ми инициативами и предложе�
ниями. Например, мать защит�
ника Отечества Екатерина Алек�
сандровна из Радужного обра�

тила внимание на необходи�
мость выработки единого под�
хода к благоустройству мест
захоронения погибших бойцов.
Наталья Комарова одобрила
инициативу и предложила жи�
телям автономного округа обсу�
дить ее и высказать свое мне�
ние.

� Наш долг перед защит�
никами Отечества � быть от�
ветственными за мир, обеспе�
чивать тыл, работать так, что�
бы их семьи были надежно за�
щищены, окружены заботой, �

подчеркнула Наталья Комаро�
ва.

Губернатор в ходе встречи об�
ратилась к землякам из добро�
вольческого формирования "Барс".

� "Бойцы проявили себя как
храбрые, умелые и решительные
воины. Благодаря их действиям

Губернатор отметила, что постоянно находится на связи с родными участников специальной военной операции, которые
обращаются к ней с различными инициативами и предложениями.

осуществлялось обеспечение бо�
евой работы подразделений по
прикрытию участков местности,
имеющих важное значение", �
процитировала слова командира
отряда Наталья Комарова.

Глава региона также торже�
ственно вручила благодарствен�
ные письма от своего имени уча�
стникам СВО и жителям регио�
на.

� Спасибо вам от всех югор�
чан. Мы вместе с вами, � обрати�
лась к ним Наталья Комарова.

ПРЯМОЙ РАЗГОВОР
Руководитель добровольчес�

кого штаба АНО "Гуманитарный
добровольческий корпус" Свет�
лана Басова отметила высокий
уровень развития здравоохране�
ния в Югре и предложила со�
здать в округе военный госпи�
таль для реабилитации земляков
� участников СВО.

� Правительство Югры рабо�
тает в этом направлении. Депар�
таменту здравоохранения дано
поручение сформировать пул
специалистов и направить на ста�
жировку в медицинские центры
и госпитали, так как медицинское
обслуживание раненых участни�
ков боевых действий требует спе�
циальных знаний и подготовки, �
дала ответ Наталья Комарова.

Заместитель губернатора
Всеволод Кольцов уточнил, что в

ДОСТУПНАЯ ПОМОЩЬ

Глава региона также торжественно вручила благодарствен�
ные письма от своего имени участникам СВО и жителям реги�
она.

Региональное отделение фонда "Защитники Отечества" находится
по адресу: ул. Энгельса, 45, в здании гостиницы "Олимпийская".
Напомним, деятельность организации направлена на персональное
социальное сопровождение ветеранов СВО и их семей и содей�
ствие в получении всех полагающихся мер поддержки. Также фонд
будет содействовать в переобучении и трудоустройстве ветеранов.

Отделение оснащено кабинетами разнопрофильных специали�
стов, местами для общения и отдыха: кулинарная студия, сенсор�
ная комната, семейная творческая мастерская и арт�пространство.
Площадь объекта составляет более 900 квадратных метров. При
обращении в центр военнослужащие и их родные получат всю не�
обходимую помощь по принципу одного окна.

Участники отметили важность сохранения памяти о погиб�
ших.

адрес министра обороны Рос�
сийской Федерации направлено
письмо о том, что регион пред�
лагает включить в систему ока�
зания медпомощи бойцам � уча�
стникам СВО медицинские уч�
реждения Югры.

� В настоящее время в округе
определено медицинское учреж�
дение, которое максимально
приспособлено для выполнения
функции госпиталя ветеранов
боевых действий. Это Сургутс�
кий травматологический центр,
один из лучших в стране, специ�
алисты которого оказывают по�
мощь по всему спектру травм и
ранений. В центре работают луч�
шие хирурги, травматологи, ор�
топеды, создана реабилитацион�
ная база для восстановления
здоровья бойцов, � подчеркнул
Всеволод Кольцов.

Также участники отметили
важность сохранения памяти о

погибших. Так, член комитета се�
мей воинов Отечества, мать по�
гибшего героя СВО, мегионка
Люция Нурмухаметова, предло�
жила создать региональный стан�
дарт по проведению ряда мероп�
риятий, в частности, по разме�
щению типовых мемориальных
плит на жилых домах или учреж�
дениях, где жили, учились, рабо�
тали участники боевых действий,
а также создать книгу памяти.
Наталья Комарова поддержала
предложение, отметив, что в му�
ниципалитетах, в трудовых кол�
лективах, школах проводится ра�
бота по сохранению памяти о по�
гибших югорчанах.

Во время встречи были даны
ответы на наиболее актуальные
вопросы от членов семей воен�
нослужащих, участников специ�
альной военной операции, посту�
пающие в адрес югорских обще�
ственников.

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ
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об СВО
� Достаточно много вопросов

поступает в общественные орга�
низации от мобилизованных, от
членов их семей. Спрашивают о
том, почему с мобилизованными
не подписаны контракты. Среди
членов семей ходят слухи, что тех,
кто их не подпишет до 1 июля, от�
пустят домой, � рассказал пред�
седатель межрегиональной обще�
ственной организации инвали�
дов и ветеранов локальных войн
и военных конфликтов "Содруже�
ство" Эдуард Логинов.

Как пояснил в ответ военный прокурор Тюменского гарнизона
Владимир Дедков, в данном случае возникла путаница:

� Чтобы не было пересудов и различных толкований, поясню,
что до 1 июля была поставлена задача подписать контракты со все�
ми добровольческими формированиями, которые участвуют в спе�
циальной военной операции. Это делается для того, чтобы упоря�
дочить их статус. Добровольческие формирования � это не воен�
нослужащие, призванные по частичной мобилизации. Это различ�
ные организации, которые добровольно с 2014 года защищали тер�
ритории Луганской и Донецкой Народных Республик. В ноябре был
издан закон о том, что такое добровольческое формирование, чем
оно конкретно должно заниматься, какие льготы предоставляются
его участникам. Например, к ним относятся "Барс", ОДШБр "Вете�
раны". И контракты заключаются с представителями таких органи�
заций, а не с каждым членом по отдельности.

Еще один популярный вопрос
касался предоставления отпусков
военнослужащим, участвующим в
СВО.

� Есть закон, согласно которо�
му через 6 месяцев мобилизован�
ный или контрактник должен от�
быть в отпуск. На сегодня это не
выдерживается, и нужно четко
понимать почему. Кому�то отпус�
ка предоставляются, а кого�то не
отпускают даже после написанно�
го рапорта, � сказал Эдуард Ло�
гинов.

Военный комиссар Югры Ро�
ман Вуколов пояснил, с чем это связано:

� В настоящее время на территории округа находится более 1
900 военнослужащих в отпусках. Неважно, мобилизованный или
военнослужащий по контракту � решение о предоставлении отпуска
принимается на основании устава, утвержденного Президентом РФ,
Верховным главнокомандующим Вооруженных Сил России. Коман�
дир принимает решение � предоставлять отпуск военнослужащему
или нет, исходя из задач, поставленных перед подразделением. То
есть, если кого�то не отпустили, значит, в этот момент военнослужа�
щему отпуск невозможно было предоставить. Но в любом случае он
будет, это однозначно. Все определяет командир.

Уполномоченный по правам
человека в Югре Наталья Стреб�
кова также рассказала о ситуации
в полку 1307, откуда поступали
жалобы на командование:

� С марта текущего года мы
плотно работаем по жалобам в
отношении полков 1308 и 1307. По
полку 1308 было больше вопро�
сов по материально�техническо�
му обеспечению и условиям дис�
локации, эти проблемы реши�
лись в течение двух месяцев, пос�
ле нескольких обращений, в том
числе к военному прокурору. Ре�

акция была незамедлительной, выписано пять предписаний в от�
ношении командиров, допустивших ненадлежащие условия. По полку
1307 мы также обращались в военную прокуратуру, реакция после�
довала. На сегодня там произошла замена командира полка. Ребя�
та из этого полка, с которыми я постоянно нахожусь на связи, отме�
чают улучшения.

ÐÀÇÃÎÂÎÐ ÍÀ ÏÅÐÅÄÎÂÎÉÎÒÂÅÒÛ ÍÀ ÂÎÏÐÎÑÛ

Позывной “Байкал”:
“Это мой долг.

Родина у нас одна”

"БАЙКАЛ" в Донбассе с 2014
года. Он сам из местных и всегда
четко знал, зачем и почему он во�
юет за эту землю: потому что зем�
ля эта � российская. Он не раз был
ранен, все время возвращался в
строй. После очередного ранения
супруга остановила его словами:
"Подожди, твое время еще при�
дет". А когда началась специаль�
ная военная операция, сказала:
"Иди!" С этой истории и начался
разговор Эдуарда Басурина и
солдата, которому Югра стала
второй родиной.

� А почему супруга твоя так
сделала?

� Потому что она тоже патри�
от. Она верит в Россию абсолют�
но, уважает и любит нашего пре�
зидента. Разделяет мою позицию
и говорит, что пошла бы на кон�
тракт не задумываясь, если бы не
дети: младшему ребенку всего 6
лет. Патриотизма в наших женщи�
нах очень много. Если бы дали им
волю на контракт, то очень мно�
гие из них были бы здесь.

� Ты сказал, что Югра ста�
ла твоей второй родиной. А
здесь, в зоне СВО, поддержка
Югры ощущается?

� Да, когда я переехал в реги�
он, получил полную поддержку и
власти, и обычных людей. Югра
тем и отличается, что каждый по�
может. Что касается нашей служ�
бы, то помощь, которую регион
оказывает армии, неоценима. То,
что мы просим, привозят по мере
возможности. Вот сейчас снова
привезли нам помощь из Югры, в
том числе тепловизоры, � это
очень нужно сегодня на передо�
вой для сохранения жизни, � го�
ворит боец и крепко пожимает
руку первому заместителю губер�

Югорчанин с позывным "Байкал" � новый герой проекта
"Разговор на передовой". Напомним, региональный проект
рассказывает о жителях Югры, которые сегодня исполняют свой
воинский долг в зоне специальной военной операции. Один
из выпусков показали 5 июля на телеканале "Югра". С бойцом
штурмовой группы в зоне СВО разговаривали Эдуард Басурин,
руководитель спецпроектов гумкорпуса, и первый заместитель
губернатора Югры Алексей Шипилов.

Виктория ШКЛЯР

натора Югры Алексею Шипилову,
который в составе группы волон�
тёров привез помощь на фронт.

� А вот что конкретно очень
необходимо вам на передовой?
Пользуясь присутствием пер�
вого заместителя губернато�
ра, можешь рассказать ему
обо всех ваших надобностях
напрямую, � предлагает "Бай�
калу" Эдуард Басурин.

� Мы штурмовой отряд, поэто�
му нам прежде всего нужна об�
легченная броня. Некоторые еще
в бронежилетах носят металли�
ческие пластины, а это лишний
вес при штурме. От металла уже
давно надо уйти. Лучше этот вес
выбрать дополнительным бое�
комплектом. Нам нужны тактичес�
кие каски, тактические наушники,
рации, узел связи и гарнитура к
ним. Всё это спасает жизни, � го�
ворит "Байкал".

� А все�таки почему ты
здесь, кроме того, что ты идей�
ный? � спрашивает югорчани�
на Эдуард Басурин.

� Да, я идейный. А здесь, по�
тому что это долг. Долг перед Ро�
диной. Вы со мной согласны? Мы
должны воевать за свою Родину,
за свою землю, а земля у нас вон
какая огромная. И мы должны ее
забирать. И объяснять Западу,
что эта земля наша. Родина � это
все одна наша большая земля, я
не разделяю Донбасс, Югру, я
воюю за всю нашу землю, защи�
щаю и свою семью, и другие се�
мьи.

� Ты веришь в победу, это
без сомнения. А какова твоя
формула победы? � включает�
ся в разговор Алексей Шипи�
лов.

� Нам очень нужны подготов�
ленные люди, � отвечает "Бай�
кал".

� А боевой дух? У тебя
очень высокий боевой дух, и
это, наверное, тоже очень
важно? Как бы ты ни был под�
готовлен, без боевого духа �
никуда.

� Согласен. Ребят, которые
будут приходить к нам, будем
поддерживать именно в этом
плане. Ведь если мы не будем
сильны духом, то зачем мы
здесь? Здесь надо плечом к пле�
чу, здесь сильно военное брат�
ство, которое потом � на всю
жизнь.

…"Байкал" потрясающе
эмоционален. Казалось, в неко�
торые моменты он просто�на�
просто перехватывал инициати�
ву у своих интервьюеров и сам
задавал вопросы. Где�то совсем
недалеко периодически слыша�
лись разрывы снарядов, но для
нашего бойца это скорее норма
� жить под канонаду. Он так жи�
вет уже девять лет. Живет и во�
юет. И обязательно победит!

Полная версия
"Разговора на передо�

вой" � в телеграм�канале
"ЮграСолдату".

Контракты

Отпуска

Полк 1307
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Радости и тревоги
большой семьи

ÎÁÙÅÑÒÂÅÍÍÛÉ
ÊÎÍÒÐÎËÜ

ÇÀ ËÞÁÎÂÜ È ÂÅÐÍÎÑÒÜ

В рамках акции
"Гражданский мониторинг"

В ЦЕЛЯХ укрепления доверия меж�
ду гражданами и органами внутренних
дел, реализации полномочий по осуще�
ствлению контроля за деятельностью
полиции в рамках акции "Гражданский
мониторинг" члены Общественного со�
вета при ОМВД России по г. Мегиону
Наталья Квочкина и Патимат Азизова
посетили изолятор временного содер�
жания, опорный пункт участковых упол�
номоченных полиции и регистрацион�
но�экзаменационное отделение Госу�
дарственной инспекции безопасности
дорожного движения (РЭО ГИБДД).

В ходе визита общественники озна�
комились с режимом и бытовыми усло�
виями содержания в изоляторе, удели�
ли внимание вопросам обеспечения
безопасности задержанных, организа�
ции их питания и прогулок, а также ме�
дицинской помощи.

В опорном пункте участковых упол�
номоченных полиции члены Обществен�
ного совета проверили оформление ин�
формационных стендов для посетите�
лей, задали интересующие вопросы о
взаимодействии с населением и об ос�
новных направлениях деятельности.

В РЭО ГИБДД было проверено каче�
ство оказания государственных услуг, а
также условия для посетителей. Пооб�
щавшись с одним из них, общественни�
ки услышали положительный отзыв о
работе сотрудников подразделения.

По результатам проверки предста�
вители общественности не выявили на�
рушений. Они также отметили, что ус�
ловия по содержанию задержанных со�
ответствуют существующим нормам.

ОМВД России по г. Мегиону

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

В День семьи, 8 июля, Виталий Де�
мьянович и Светлана Германовна Ку�
риневские в числе семейных пар, про�
живших в мире и согласии долгие годы,
получили медаль "За любовь и вер�
ность". Их семейный стаж � 28 лет.

Впрочем, сама Светлана Германо�
вна считает свою семью вполне обыч�
ной. Но что такое обычная семья? Всё
же каждый человек � неповторим, а
каждый союз двух людей � уникален.
Супруги Куриневские воспитали четве�
рых детей: у них два сына и две доче�
ри. Один этот факт выводит их семью
за рамки "обычной".

ОТЦЫ И ДЕТИ
…Из Кемеровской области в Мегион на

заработки родители Светланы приехали с
двумя дочками: старшей было 7 лет, а Свет�
лане � всего 3 месяца. Жили в "деревяш�
ке" по улице Чехова. А Виталия мама при�
везла в Мегион, когда он окончил первый
класс. Его отец и два старших брата, кото�
рые уже были совершеннолетними, оста�
лись на Украине, в городе Фастов Киевс�
кой области, а женщина с младшим сыном
приехала в Мегион, где знакомые помогли
ей обосноваться, найти работу.

Виталий и Светлана Куриневские � ро�
весники, они учились в одной школе в па�
раллельных классах, но в школьные годы
не общались. По�настоящему узнали друг
друга и решили пожениться уже после того,
как оба, получив высшее образование,
вернулись в Мегион.

Светлана по окончании Тобольского пе�
дагогического института работала учителем
биологии в пятой школе. А Виталий, отучив�
шись в Челябинском политехническом инсти�
туте, стал ведущим инженером�энергетиком.

� Мы не планировали заводить боль�
шую семью. Но на свадьбу родственники
нам подарили шесть подушек. И в резуль�
тате получилось, что в нашей семье шесть
человек. Я смеюсь: как хорошо, что не по�
дарили восемь или десять подушек! � рас�
сказывает она.

ДОМАШНИЙ "ДЕТСКИЙ САД"
В течение десяти лет в семье Куринев�

ских появились два мальчика и две де�
вочки: Роман, Ксения, Егор и Мария. При�
чём Куриневские не стали отдавать детей
в детсад, хотя такая возможность была. Их
весёлый детский сад был дома.

� Мне мама помогала, пока была жива,
также сестра Маргарита всегда была гото�
ва прийти на помощь. Муж, когда был сво�
боден, помогал, пеленки стирал, всегда
поддерживал, говорил, что всё хорошо, и
радовался, что у нас четверо детей. Муж на
работу уезжал рано утром, возвращался
поздно. Когда вечером он домой заходил,
все четверо детей бежали его встречать:
он ещё не успеет раздеться, а дети уже ве�
шаются на него, облепят всего... Они и в
футбол играли, и в другие игры. И книжки
мы им перед сном читали по очереди. Вы�
ходили гулять в выходные, вечерами, на
Новый год всегда ходили на Мегу, на горки.

� Есть ли любимое блюдо у членов Ва�
шей семьи?

� У меня дети всегда ели всё, никогда
не капризничали. Зимой обязательно ле�
пили пельмени � все вместе, хотели сде�
лать побольше, чтобы надолго хватило. Мы

вообще всё стараемся делать вместе, это
и быстрей, и веселей. И все наши дети
научились хорошо готовить…

ОСНОВНОЙ ПРИНЦИП ВОСПИТАНИЯ
Всегда быть вместе, быть рядом с деть�

ми, все домашние дела выполнять друж�
но, всей семьёй � это, наверное, основной
принцип воспитания, которого придержи�
вались Виталий и Светлана Куриневские.
Старшего сына, Романа, они отдали в пра�
вославную гимназию, потом дочь Ксения
пошла туда же, в подготовительный класс.
Следом и родители стали посещать служ�
бы в храме. И когда пришло время Светла�
не Германовне выходить на работу, она ре�
шила стать воспитателем в православной
гимназии. Сейчас те годы, что работала
там, вспоминает с благодарностью.

� Там был чудесный микроклимат, как в
раю. Душе моей там было хорошо, � поде�
лилась она. � Когда гимназию закрыли, я
перешла в детсад "Елочка" воспитателем,
а Рому и Ксюшу перевели во вторую школу.
Сейчас я уже получаю пенсию и работаю в
детском саду "Рябинка".

А Виталий Демьянович все годы тру�
дился ведущим инженером на предприя�
тии, которое расположено в Нижневартов�
ске. Названия предприятия часто меня�
лись, а Виталий Куриневский как устроил�
ся туда после института, так и работает, �
не видит причин искать что�то другое.

ЗА БОЛЬШИМ СТОЛОМ
И САМОВАРОМ
� У нас и в квартире, и на даче � боль�

шие столы. На даче и самовар большой,
мы там любим все вместе чай пить. А
сейчас нас за столом мало... Не хватает
людей. Дети разъехались, и грустно
дома стало, � вздыхает Светлана Герма�
новна.

…Дети взрослеют, покидают родительс�
кий дом, это неизбежно. Теперь с родителя�
ми живёт только младшая дочь Мария, сту�
дентка филологического факультета Нижне�
вартовского государственного университета.

Дочь Ксения получила ту же профессию,
что и отец, вышла замуж, живёт в Нижневар�
товске. У неё есть сын, ждёт второго. Светла�
на Германовна и Виталий Демьянович рады,
когда к ним в гости приезжает внучок Павлу�
ша, которому сейчас три с половиной года.

В АРМИЮ � ПО ВЕЛЕНИЮ СЕРДЦА
Оба сына Светланы Германовны и Ви�

талия Демьяновича сегодня служат в ар�
мии. Старший, Роман, прошёл срочную
службу, затем одновременно с младшим
братом Егором поступил в Томский архи�
тектурно�строительный институт. Оба оту�
чились 3 курса. Потом братья решили
взять в вузе академический отпуск, чтобы
поработать. А осенью обоих призвали по
повестке. Романа, уже имеющего воинскую
специальность (он стрелок), направили в
зону СВО, Егора � на срочную службу в Читу.

� Патриотичные мальчишки у нас вырос�
ли. Роман пошёл по велению сердца, сказал
нам: "Надо Россию защищать!". Егор отслу�
жил в Чите полгода и подписал контракт, �
пояснила мать. � Надеюсь, все будет хоро�
шо. Рома писал, что стрелял из гранатоме�
та, бывал на передовой линии, на полигоне.
Я ему говорю: "Возвращайся, мы все тебя
очень ждем и любим". А он мне: "Я хочу, что�
бы ты мною гордилась". Но он для меня и
так уже герой! Может быть, в августе его от�
пустят домой... Каждый день жду его, хотя
бы в отпуск. Мы ждём Романа с СВО, Егора
� из армии. А больше всего ждём, когда вой�
на закончится. Ждём, надеемся и верим.

“Гордимся нашими героями”
ÂÛÑÒÀÂÊÀ

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ городской библиоте�
ке оформлена выставка "Гордимся нашими ге�
роями", которая посвящена мегионцам � участ�
никам специальной военной операции. На ней
представлены книги, фотографии, личные
предметы, газетные публикации, рассказыва�
ющие о подвиге наших земляков � участников
специальной военной операции. Для ребят из
площадки временного пребывания "Читай�го�
род" был проведен обзор по выставке.  Подрос�
тки ознакомились с биографией кадрового во�
енного � Кирилла Юрьевича Любченко, награж�
денного медалью имени Жукова за проявлен�
ное мужество и героизм. Почтили память геро�
ев � Дмитрия Литвинова, Фарита Нурмухамето�
ва, Ивана Завьялова, земляков�мегионцев и
всех, кто погиб, защищая нашу Родину от наци�
стов. В память о них ребята читали стихи, про�
славляющие защитников, мужество и героизм.

"Мы должны знать и гордиться подвигами
наших воинов, расти смелыми и любить нашу
Родину", � поделился участник мероприятия
Магомед Азизов.

Анна ГОРЛОВА,
ведущий библиотекарь

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Мегионец в финале конкурса
РИСК�МЕНЕДЖЕР компании "Си�

бур" Евгений Алексеевич Фурса прошел
в финал III Всероссийского конкурса уп�
равленцев "Лидеры строительной от�
расли".

В этом году в конкурсе наряду с рос�
сиянами впервые приняли участие
представители Китайской Народной
Республики, Республики Беларусь и
Республики Казахстан. Из более чем
12000 участников в полуфинал были ото�
браны только 300 человек.

Финал пройдет в преддверии Дня
строителя, с 10 по 13 августа 2023 года,
в городе Новосибирске.

По результатам конкурса будет сфор�
мирован кадровый резерв управленцев
отрасли, созданы экспертные рабочие
группы для ее устойчивого развития.
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ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 26.07.2023 г. № 1216

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 18.01.2013 №75

"ОБ ОБРАЗОВАНИИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДСКОГО
ОКРУГА ГОРОД МЕГИОН ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ
УЧАСТКОВ И УТВЕРЖДЕНИИ ИХ ГРАНИЦ"

(С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с Федеральным законом от 12.06.2002 №67�ФЗ "Об
основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме
граждан Российской Федерации", на основании постановления Территори�
альной избирательной комиссией города Мегиона от 12.07.2023 №356/06
"О согласовании внесения изменений в постановление администрации го�
рода Мегиона от 18.01.2013 №75 "Об образовании на территории городского
округа город Мегион избирательных участков и утверждении их границ":

1.Внести изменения в постановление администрации города от
18.01.2013 №75 "Об образовании на территории городского округа го�
род Мегион избирательных   участков  и утверждении их границ" (с из�
менениями), согласно приложению.

2.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.Лут�
кова) опубликовать постановление в газете "Мегионские новости" и раз�
местить на официальном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на первого
заместителя главы города И.Г.Алчинова.

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

Приложение к постановлению администрации города
от "26" 07. 2023 № 1216

УЧАСТОК №542
Строку "улица Советская: 10/1, 11а, 12, 12а, 14, 14а, 15, 16, 18."

изложить в следующей редакции:
"улица Советская: 10/1, 11а, 14, 14а, 16, 18.".

УЧАСТОК 549
Строку "проспект Победы: 8, 9/2, 9/3." изложить в следующей ре�

дакции:
"проспект Победы: 8, 9/2, 9/3, 13.".

УЧАСТОК №550
Строку "улица Озерная: 30, 57," изложить в следующей редакции:
"улица Озерная: 30, 31/5, 57, 59/1."

УЧАСТОК №552
Строку "улица Садовая: 9, 9а, 9б, 11, 16, 16/1, 18, 18/1, 18/2, 18/3,

19, 20, 20/1, 20/2, 20/3, 20/4, 20А, 21, 21/3, 22/1, 22/2, 23, 24/1, 24/2,
24/3, 25, 25а, 25/1, 25/2, 25/3, 26, 26а, 26/2, 27, 28, 28/1, 28/5, 29/1, 30,
30/1, 30/2, 30/4, 30/5, 32, 33, 34, 35." изложить в следующей редакции:

"улица Садовая: 9, 9а, 9б, 11, 16, 16/1, 18, 18/1, 18/2, 18/3, 19, 20,
20/1, 20/2, 20/3, 20/4, 20А, 21, 21/3, 22/1, 23, 24, 24/1, 24/2, 24/3, 25,
25а, 25/1, 25/2, 25/3, 26, 26а, 26/2, 27, 28, 28/1, 28/5, 29/1, 30, 30/1, 30/
2, 30/4, 30/5, 32, 33, 34, 35.".

УЧАСТОК №558
Дополнить строками:
"Район СОТ "Кедр":
переулок "Подземный (полностью)";
переулок "Дорожный (полностью)";
переулок "Кедровый (полностью)".".

О лесных пожарах � в прямом эфире
ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

� Александр Ильич, с 22 июля в Югре отменили
режим ЧС. Но особый противопожарный режим, ко�
торый установили еще 28 апреля, до сих пор дей�
ствует на территории Югры. С чем это связано?

� Это связано с тем, что на сегодняшний день на тер�
ритории округа действуют лесные пожары. Еще только
вчера их было девять, сегодня � два, так как за прошед�
шие сутки семь удалось потушить. На территории Мегио�
на действующих пожаров нет и не было. А всего с начала
года в Югре произошел шестьдесят один лесной пожар.

� Какие профилактические мероприятия прово�
дятся по контролю над лесными пожарами?

� В первую очередь проводится наблюдение и конт�
роль за пожарной опасностью в лесах, организовывается
система обнаружения и учета лесных пожаров, система
наблюдения за их развитием с использованием назем�
ных авиационных и космических средств. Организуются
патрулирование лесов и прием учета сообщений о лес�
ных пожарах, а также оповещение населения и противо�
пожарных служб о пожарной опасности в лесах. Мы по�
стоянно проводим профилактические мероприятия, с
людьми беседуем. В основном, контроль осуществляется
путем патрулирования. По границе вдоль противопожар�
ных барьеров проводится патрулирование. Пока случаев
пожаров близ Мегиона не было выявлено, сообщения не
поступали и пожары не происходили.

� А для патрулирования много людей задействуе�
те?

� Как минимум у нас в группе патрулируют три челове�
ка. На территории города создана патрульно�контрольная
группа, которая этим занимается. В неё входят спасате�
ли, сотрудники федеральной противопожарной службы и
сотрудники ОМВД.

� Расскажите, какие правила поведения для жи�
телей сейчас действуют в период особого противо�
пожарного режима? Есть какие�то ограничения?

� Да, в период особого противопожарного режима в
первую очередь действуют запреты на посещение граж�
данами лесов. Временно приостанавливается использо�
вание мангалов и иных приспособлений для тепловой об�
работки пищи с помощью открытого огня, устанавливается
запрет на разведение костров, а также сжигание мусора,
травы, листвы и иных отходов на территориях частных жи�
лых домов, на территориях садоводческих и огородничес�
ких товариществ. Устанавливается порядок осуществле�
ния патрулирования мест группового пребывания, мест
отдыха и вдоль населенных пунктов, граничащих с лесом.
Проводятся работы по очистке горючих отходов, мусора
на территориях земельных участков, на территориях садо�
во�огороднических товариществ. Привлекается население

Пожарная безопасность стала темой очередной программы "Прямой эфир", вышедшей в эфир
на сайте admmegion.ru в минувшую среду, 26 июля. Гостем студии стал заместитель начальника
отдела надзорной деятельности и профилактической работы по г. Мегиону Александр Мотовилец.

для локализации пожаров на границах населенных пунктов
и проводится запрет на выжигание сухой растительности
на земельных участках населенных пунктов.

� Александр Ильич, часто ли в летний период вы
сталкиваетесь с нарушениями этих запретов? Жи�
тели, несмотря на период особого противопожар�
ного режима, все равно разводят костры, жарят шаш�
лыки?..

� В основном, это происходит на территориях садово�
огороднических товариществ, когда весной люди начи�
нают уборку, собирают ветки в кучи и сжигают их, что
категорически запрещено. Также были случаи, когда по�
ступали сообщения о том, что люди готовят пищу на ман�
галах, жарят шашлыки…. Было составлено 13 протоколов
о нарушениях, все нарушители (в основном, это физичес�
кие лица) привлечены к административной ответствен�
ности и оштрафованы.

� Действительно ли ужесточили административ�
ную ответственность за такие нарушения?

� Да, еще в прошлом году. Штрафы очень большие. Так,
за троекратное нарушение пожарной безопасности в лесах
предусмотрены штрафы от 15 до 30 тысяч рублей для граж�
дан, от 30 до 50 тысяч рублей � для должностных лиц и от
100 до 400 тысяч рублей � для юридических лиц. За выжи�
гание хвороста, лесной подстилки, лесной травы на граж�
дан может быть наложен  штраф от 30 до 40 тысяч рублей.

� В Югре работает уникальная система видеомо�
ниторинга "Лесохранитель". Расскажите, что это за
система такая?

� Система мониторинга включает в себя аппаратно�
программный комплекс с программным обеспечением,
который позволяет выявить очаг пожара на ранней ста�
дии, в автоматическом режиме оповещает службы пожар�
ного тушения и отслеживает распространение огня. На
территории округа смонтировано 77 видеокамер вблизи
населенных пунктов. Они расположены в девяти районах
региона. Эти сверхчувствительные камеры появились в
лесных массивах рядом с Лангепасом, Мегионом, Нефте�
юганском, Пыть�Яхом, Сургутом, Нижневартовском. При�
боры наблюдения размещены на высоте от 30 до 90 мет�
ров и делают обороты каждые 5�10 минут. Радиус обзора
данной системы порядка 35�45 километров.

Таким образом, мы узнаем координаты пожара на ран�
ней стадии, отслеживаем динамику его распространения
и принимаем меры по тушению. Все это позволяет нам
оперативно реагировать и не допустить возгорания на
больших площадях.

Более подробная информация � на сайте
admmegion.ru в программе "Прямой эфир"

ÂÍÈÌÀÍÈÅ, ÊÎÍÊÓÐÑ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА

МЕГИОНА от 26.07.2023 г. № 1215

О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСНОГО ОТБОРА
ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ И ИНДИВИДУАЛЬНЫХ
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ, ОБЕСПЕЧИВАЮЩИХ

ПЕРЕМЕЩЕНИЕ И ХРАНЕНИЕ ЗАДЕРЖАННЫХ
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ

НА СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ СТОЯНКАХ
НА ТЕРРИТОРИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОД МЕГИОН

Во исполнение Закона Ханты�Мансийского автономного округа � Югры
от 25.06.2012 №84�оз "О перемещении транспортных средств на специали�
зированную стоянку, их хранении, оплате расходов на перемещение и хране�
ние, возврате транспортных средств", постановления Правительства Хан�
ты�Мансийского автономного округа � Югры от 24.08.2012 №296�п "Об ут�
верждении положения о комиссии по проведению конкурсного отбора юри�
дических лиц и индивидуальных предпринимателей, обеспечивающих пере�
мещение и хранение задержанных транспортных средств на специализиро�
ванных стоянках в Ханты�Мансийском автономном округе � Югре, порядка
ведения и формы журнала учета пробега транспортного средства, предназ�
наченного для перемещения задержанного транспортного средства, при пе�
ремещении задержанного транспортного средства на специализированную
стоянку, порядка ведения и формы журнала учета задержанных транспортных
средств на специализированной стоянке, формы акта приема�передачи за�
держанного транспортного средства, тарифов на перемещение задержан�
ного транспортного средства на специализированную стоянку и его хранение
и признании утратившими силу некоторых нормативных правовых актов Пра�
вительства Ханты�Мансийского автономного округа � Югры":

1.Провести конкурсный отбор юридических лиц и индивидуальных пред�
принимателей, обеспечивающих перемещение и хранение задержанных
транспортных средств на специализированных стоянках на территории
муниципального образования город Мегион (далее � Конкурсный отбор).

2.Определить муниципальное казенное учреждение "Управление
капитального строительства и жилищно�коммунального комплекса",
ответственным за проведение Конкурсного отбора.

3.Муниципальному казенному учреждению "Управление капиталь�
ного строительства и жилищно�коммунального комплекса" (А.В.Пид�
липный) в течение 5 дней со дня издания настоящего постановления
опубликовать информационное объявление о проведении Конкурсного
отбора в газете "Мегионские новости" и разместить на официальном
сайте администрации города в сети Интернет.

4.Управлению общественных связей администрации города (О.Л.
Луткова) опубликовать настоящее постановление в газете "Мегионс�
кие новости" и разместить на официальном сайте администрации го�
рода в сети Интернет в течение 5 дней.

5.Контроль за выполнением постановления возложить на замес�
тителя главы города по городскому хозяйству.

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

Информационное объявление
О проведении конкурсного отбора юридических

лиц и индивидуальных предпринимателей, обеспе�
чивающих перемещение и хранение задержанных

транспортных средств на специализированных
стоянках на территории муниципального образова�

ния город Мегион

В соответствии с постановлением администрации города Ме�
гиона от 26.07.2023 №1215 "О проведении конкурсного отбора
юридических лиц и индивидуальных предпринимателей, обеспе�
чивающих перемещение и хранение задержанных транспортных
средств на специализированных стоянках на территории муници�
пального образования город Мегион" администрация города Ме�
гиона проводит конкурсный отбор юридических лиц и индивидуаль�
ных предпринимателей, обеспечивающих перемещение и хране�
ние задержанных транспортных средств на специализированных
стоянках на территории городского округа город Мегион.

1. Предмет конкурсного отбора
1.1. Предметом конкурсного отбора является отбор юриди�

ческих лиц и индивидуальных предпринимателей, обеспечи�
вающих перемещение и хранение задержанных транспортных
средств на специализированных стоянках на территории му�
ниципального образования город Мегион (далее � конкурсный
отбор), победителю которого дается право на заключение до�
говора на осуществление перемещения и хранения задержан�
ных транспортных средств на специализированных стоянках на
территории города Мегион (далее � Договор) с отделом Мини�
стерства внутренних дел Российской Федерации городу Меги�
ону в течение двух лет со дня определения победителя.

1.2. Участником конкурсного отбора могут быть юридические
лица и индивидуальные предприниматели, владеющие специа�
лизированной стоянкой на праве собственности или ином закон�
ном основании (далее � Претенденты).

2. Границы территорий обслуживания специали�
зированной стоянки, в отношении которой проводит�
ся конкурсный отбор

2.1. Территория муниципального образования город Мегион.

3. Перечень документов и сроки их представле�
ния Претендентами

3.1. Претенденты на участие в конкурсном отборе в течение
тридцати календарных дней с момента размещения в средствах
массовой информации объявления о проведении конкурсного

отбора направляют в Конкурсную комиссию заявку на участие в
конкурсном отборе (далее � заявка), которая должна содержать
следующие сведения:

� фамилию, имя и отчество индивидуального предпринима�
теля;

� наименование юридического лица, фамилию, имя и отче�
ство руководителя;

� почтовый адрес индивидуального предпринимателя или
юридического лица;

� дату подачи заявки;
� подпись индивидуального предпринимателя или руково�

дителя юридического лица.
3.2. К заявке прилагаются:
� нотариально заверенные копии свидетельства о регист�

рации права собственности на земельный участок, на котором
размещена специализированная стоянка, или иного докумен�
та на право владения им;

� нотариально заверенные копии учредительных докумен�
тов, документов о постановке на учет в налоговом органе по
месту нахождения юридического лица или индивидуального
предпринимателя;

� выписка из Единого государственного реестра юридичес�
ких лиц или Единого государственного реестра индивидуаль�
ных предпринимателей;

� справка об отсутствии задолженности по начисленным
налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты
всех уровней на дату объявления конкурса.

3.3. Заявка и прилагаемые к ней документы в Конкурсную
комиссию представляются на бумажном носителе.

4. Место нахождения Конкурсной комиссии, график
приема документов, номер контактного телефона

4.1 Прием заявок начинается со дня опубликования в газете
"Мегионские новости" и размещения на официальном сайте
администрации города в сети "Интернет", в разделе "Новости"
информационного объявления о проведении конкурсного отбо�
ра по адресу: 628681, Ханты�Мансийский автономный округ �
Югра, город Мегион, улица Советская, дом 19, кабинет №301,
тел: 8 34643 5�92�85, отдел дорожной инфраструктуры, транс�
порта, безопасности дорожного движения и благоустройства му�
ниципального казенного учреждения "Управление капитально�
го строительства и жилищно�коммунального комплекса".

4.2. Начало и окончание приема заявок: в течение 30 кален�
дарных дней со дня опубликования информации о проведении
конкурсного отбора (в рабочие дни с понедельника по пятницу с
9.00 часов до 13.00 часов и с 14.00 часов до 18.00 часов).
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ÂÍÈÌÀÍÈÅ,
ÊÎÍÊÓÐÑ!

ÄÀ¨ØÜ,
ÌÎËÎÄ¨ÆÜ!

“Лучший дом, лучший двор”

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Праздник для всей семьи!
Â ×ÅÑÒÜ ÄÍß ÃÎÐÎÄÀ

“Моя карьера
с “Единой Россией”

22 июля юные меги�
онцы с пользой прове�
ли день на свежем воз�
духе. В честь Дня горо�
да для них на площади
культурно�досугового
комплекса "Калейдос�
коп" были организова�
ны мастер�классы и
увлекательные игры.

РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ
программа началась с
танца вожатского отряда
"Онлайн". После этого
Елизавета Ефименко из
спортивной школы "Вым�
пел" провела небольшую
разминку для всех жела�
ющих, чтобы зарядить
энергией перед активны�
ми играми.

Для ребят были орга�
низованы сразу две игро�
вые программы: "Празд�
ник сибирской сказки" от
библиотеки семейного
чтения и "Праздник ярких
красок", где детей раз�
влекали аниматоры Двор�
ца искусств.

Дружные команды по�
лучили море позитивных
эмоций, вместе они про�
ходили самые разные эс�
тафеты. В роли болель�
щиков выступили роди�
тели ребят.

Чета Максютовых ре�
шила провести этот вы�
ходной вместе с детьми.
Их сын принял участие в
играх, а маленькая дочь
поддерживала брата,
сидя на плечах у папы.
Родители считают, что
такие моменты очень
важны и нужны, поэтому
они стараются как можно
чаще выбираться всей
семьёй и весело прово�
дить время.

Сотрудники Эконцентра
организовали мастер�
класс по росписи гипсово�
го сувенира. Среди вари�
антов были как простые
фигурки для самых ма�
леньких, так и памятные � с
символикой города. Отме�
тим, что ребята чаще вы�
бирали заготовки со сло�
вом "Мегион" и гербом го�
рода. Также на площади
всем желающим наносили
аквагрим.

Помимо развлечений,
можно было принять учас�
тие в акции "Семейный иг�
рушечный обмен". Её суть
в том, чтобы отдать ненуж�
ную детскую игрушку и
взять новую.

Праздник удался, дети
остались довольны. И даже
дождь не стал помехой,
когда хочется веселья!

В ЕДИНОМ депутатском центре мегионские
партийцы встретились с молодежью Центра им. Е.И.
Горбатова.

Во встрече приняли участие цифровые карьерные
консультанты общественной приемной "Единой России",
заместитель главы города Алексей Петриченко, депутат
Думы города Илона Денисова, специалист Мегионского
центра занятости Ольга Прокопчук, директор ООО "ТВК"
Богдан Ермак, начальник ООО "ЖКУ" Ольга Малевина.

В ходе беседы школьники узнали много нового и по�
лезного: о востребованных профессиях, целевом обуче�
нии, карьерных возможностях, стажировках и програм�
мах обучения "Работа России", что позволит обрести уве�
ренность в себе, найти профессию по душе, самореали�
зоваться. С интересом поддерживали беседу, охотно за�
давали вопросы, делились своими планами на будущее.

"Молодые люди, которые стоят на пороге окончания
школы, несомненно, сталкиваются с трудностями выбо�
ра будущей профессии. Ведь это решение от которого
будет зависеть вся жизнь! Поэтому такие мероприятия
крайне важны! Может быть, они и не дают окончатель�
ный ответ на вопрос "кем быть?", но как минимум помо�
гают принять осознанное решение на основе знаний,
опыта, которыми делятся с
ними люди, имеющие за
плечами достаточный жиз�
ненный и профессиональ�
ный опыт!" � отметил заме�
ститель главы города Алек�
сей Петриченко.

"Работа по профориен�
тации молодежи и взрос�
лого населения нужная,
важная и регулярная. Оче�
редная встреча состоится
в следующем месяце", �
добавила руководитель
общественной приемной
партии "Единая Россия"
Елена Сеник.

"ЕДИНАЯ Россия" запустила второй Всероссийский
конкурс лучших практик управления многоквартирными
домами "Лучший дом. Лучший двор". Он призван выя�
вить и обнародовать лучшие практики управления МКД,
поощрить активных собственников и качественно рабо�
тающие управляющие компании.

Жители многоквартирных домов и юридические лица
смогут побороться за призы в четырех номинациях:

� "Лучший двор" (оцениваются благоустройство дво�
ра и усилия жителей по его созданию);

� "Самый дружный дом" (оцениваются истории ре�
шения проблем, которые стали возможными благодаря
активности и консолидации жителей);

� "Лучший подъезд" (оцениваются качество работ и
усилия жителей по его обустройству);

� "Самый энергоэффективный дом" (оцениваются
реализованные мероприятия, позволяющие снизить пла�
тежи за ЖКУ).

Прием заявок ведется с 10 июля, а завершится 10
октября.

В отличие от предыдущего года, в 2023 году регио�
нальный этап конкурса отменен. Все заявки необходимо
отправить на сайт moydom.er.ru, затем их оценят "народ�
ные эксперты".

Федеральное жюри выберет победителей из числа
тех, кто получил наибольшее количество голосов. Отме�
тим, что голосование становится доступным одновремен�
но с публикацией заявок на сайте. Итоги конкурса будут
подведены в декабре.

Управление общественных связей


